



Romilly et Moussey unis dans la défaite

Les journées se suivent et ne se ressemblent pas pour les clubs aubois. Les deux équipes sont tombées hors de leurs bases, Moussey si loin (1-8) face à Verdun et Romilly si près (6-8) face à Anould.

Après le départ en fanfare de la 1^{ère} journée et leur victoire, le déplacement en terre meusienne et vosgienne s'avérait difficile à négocier et les deux équipes s'y attendaient.

Romilly est passé près d'une réelle performance face à une équipe qui lui était supérieure sur le papier avec deux joueurs à 19, un à 18 et un à 17. L'équipe du RS10 alignait Patrice Duclovel, remplaçant Damien Logeart reversé en Régionale aux côtés de Matthieu Girard et les deux jeunes Maho Girard et Ryan Huguier.

Le match a tenu toutes ses promesses, offrant un suspense constant.

Ce sont les locaux qui menèrent les débats en infligeant un 3-1 au 4^e simple avant que les Aubois ne renversent la vapeur en passant devant 4-3.

Le chassé-croisé se figeait à 5-5, augurant une fin de match étouffante. Maho Girard, en verve, donnait le 6^e point mais Anould égalisait à 6-6 dans la foulée.

Les deux points décisifs tombaient dans l'escarcelle vosgienne concluant le match à 8-6 en sentant passer le vent du boulet.

Cette belle résistance, même peu récompensée, servira de référence pour la 3^e journée du prochain week-end face à Strasbourg, équipe a priori plus à leur portée.

Un second succès ouvrirait quasiment les portes du maintien, validant ainsi la conviction de ne pas usurper leur place à ce niveau.

Anould – Romilly 8-6

Romilly : M Girard 1v 1double, Maho Girard 2v 1double, R Huguier 1v 1double, P Duclovel 1double



Les Mousséens de Laurent Moser étaient dans un jour sans.

Sur la lancée d'un premier succès probant face à Dombats il y a quinze jours, les Mousséens partaient confiants en allant défier Verdun sur ses terres.

L'équipe auboise n'a pas existé et n'a pu qu'opposer son courage face à une équipe performante qui jouera les premiers rôles dans cette poule.

Seul, Nicolas Degois a sauvé l'honneur en empochant un simple.

Le capitaine Éric Esteves analysait lucidement le match : « Nous avons joué une équipe très forte et les classements ne reflétaient pas leur niveau. »

Une soirée à oublier sans remettre en cause l'esprit très combatif qui devrait faire espérer des jours meilleurs, à commencer par cette 3^e journée qui se profile ce samedi en déplacement à Dijon.

Verdun – Moussey 8-1

Alain Battelier